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365 дней Сергея Еремина, или Что волнует
красноярцев
24 октября 2018 – ровно год, как Сергей Васильевич Еремин заступил на должность мэра Красноярска. На
очередной сессии городского Совета 24 октября 2017 года за его кандидатуру проголосовали 23 депутата из
29 присутствующих. Приуроченная к данной дате прямая линия с жителями города транслировалась сразу в
нескольких соцсетях, активным пользователем которых является сам Сергей Васильевич.

Собственно, за этот год у красноярцев не сильно изменились вопросы, которые их волнуют. Это все та же
застройка города высотками, чадящие автобусы, критичность экологической обстановки в Красноярске и
медленное строительство детских садов.

Надо заметить, что по-настоящему неудобных вопросов градоначальнику задано так и не было. Видимо,
из той тысячи вопросов, которые красноярцы присылали с 16 октября в группу ВКонтакте, разрешено было
задавать лишь определенную часть.

Так, например, практически обошли острую тему вечного дорожного ремонта и его качество. Практически не
затронутой осталась тема все еще перестраивающейся маршрутной схемы города и весьма спорных методов,
которыми руководствовалась команда Еремина, создавая новые маршруты и убирая старые.

Сергей Еремин

О чем же говорил мэр Еремин
на своей прямой линии
Сергей Васильевич обещал
красноярцам, что в 2019 году
транспортный вопрос города будет
тщательно разрабатываться с
привлечением серьезных
специалистов. Что мешает привлечь
транспортных гуру на данном этапе,
трудно сказать. А что касается
ближайших планов мэра, то Еремин
собирается избавиться от «чадящих
самоваров» - автобусов. Для города приобретаются 50 единиц техники, из них 20 – это большие автобусы.
Однако Сергей Васильевич подчеркнул, что вопрос транспорта – это не только автобусы, но троллейбусы и
трамваи. И чтобы охватить все и вся, ему и нужны мегаспециалисты.

Вскользь была затронута тема выделенных полос под общественный автотранспорт. Еремин вновь
говорил про свою любимую столичность и о том, что красноярцам надо смириться с запуском «выделенок» и
уже начинать думать как жители мегаполиса. Сами же полосы преимущественно останутся на больших
магистралях. Опять же данный вопрос был перенесен на 2019 год, которому, видимо, суждено стать
транспортным годом для Красноярска. Недаром же его мэр – бывший министр транспорта.

Завершая разговор о дорогах и машинах, Еремин затронул вопрос о светофорах. А именно, в Красноярске
планируется введение интеллектуальной системы управления светофорами. Пока это только тест-программа,
но после сбора всей аналитики и статистики ее собираются ввести в эксплуатацию. Опять же – это планы на
2019 год.
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Важным моментом в прямой линии Еремина был вопрос о несоответствии темпов строительства
высоток и детских домов и школ. Особенно это острый момент для района Солнечный. Сергей Васильевич
уверил, что администрация города понимает всю серьезность данной проблемы. Для нахождения баланса
между этими стройками чиновникам необходимо три-четыре года. Время пошло, господа.

Не обошли красноярцы и вопрос обманутых дольщиков СК «Реставрация» , к которому Еремин был
очевидно готов. Поэтому сразу же пустился в рассуждения, на каких участках будут выделены
дополнительные места под застройку для тех строительных компаний, которые согласятся достроить
незавершенные дома «Реставрации». Надо понимать, что близкий друг мэра и строитель-миллиардер
Владимир Егоров, который откровенно поддержал на выборах Еремина год назад, как раз в числе тех, кто
будет выбирать эти самые дармовые места под свои очередные высотки.

К слову о высотном строительстве. Сергей Еремин подчеркнул, что это была его инициатива
вынести на рассмотрение вопрос о сокращении этажей в новостройках до 10. Данное
предложение сейчас обсуждается в Заксобрании.

Указали Сергею Еремину и на то, что стройка в Свердловском районе продолжается, невзирая на суды и
протесты. Сергей Васильевич рассказал, что мэрия собирается подать кассационную жалобу на решение
суда, по которому скандальная стройка все еще идет. Хотя в данном случае закон необъяснимым образом
выступает на стороне застройщика. Будем наблюдать, чем закончится это дело.

Из планов Сергея Еремина – создать отряды городовых, «красноярских дворников», которые будут следить
за порядком на отведенных для них территориях. Это касается не только мусора, здесь и общее состояние
улиц и домов, сюда же относятся несогласованные граффити и приведение к общему стандарту внешнего
облика павильонов. Насколько задуманное реально, сможем увидеть в ближайшее время.

Лейтмотивом всей прямой линии мэра Еремина были слова, что Красноярск – это наш дом и относиться к
нему надо именно так, с душой и всем сердцем. Слова-то хорошие. Однако мало только говорить, здесь надо
делать и делать с умом, а не только с любовью.

Фото: dela.ru

Новости Красноярского края - в Вайбере. Только эксклюзив! Подписывайтесь!

Читайте нас в Одноклассниках!

Читайте нас в Телеграме!

Автор: Илья Гартман  © Babr24.com ПОЛИТИКА, ОБЩЕСТВО, КРАСНОЯРСК    33240  24.10.2018, 19:24
  1872
URL: https://babr24.com/?ADE=182318 Bytes: 5370 / 4752 Версия для печати

  Порекомендовать текст

Поделиться в соцсетях:

Также читайте эксклюзивную информацию в соцсетях: 
- Телеграм 
- Джем 
- ВКонтакте 
- Вайбер 
- Одноклассники

Связаться с редакцией Бабра в Красноярском крае и Хакасии:
krasyar.babr@gmail.com

https://invite.viber.com/?g2=AQBddqthe%252Bpgpkz3cEBJXHvAbDHVjmefPquyAp5GMprmE98dj8kD5dc5lHa8ZECw
https://ok.ru/krasnews
https://t.me/joinchat/H-cwK0bRmkQzYzcy
https://babr24.com/?auttxt=63
https://babr24.com/
https://babr24.com/?rubr=politic
https://babr24.com/?rubr=society
https://babr24.com/?ltown=9
https://babr24.com/?RDE=182318
https://babr24.com/?ADE=182318&like=store
https://t.me/joinchat/H-cwK0bRmkQzYzcy
https://t.me/+cZv9H85_trA4MzZi
https://vk.com/irkbabr
https://invite.viber.com/?g2=AQBddqthe%252Bpgpkz3cEBJXHvAbDHVjmefPquyAp5GMprmE98dj8kD5dc5lHa8ZECw
https://ok.ru/krasnews
mailto:krasyar.babr@gmail.com


Автор текста: Илья Гартман,
обозреватель.

На сайте опубликовано 229
текстов этого автора.

НАПИСАТЬ ГЛАВРЕДУ:
Телеграм: @babr24_link_bot
Эл.почта: newsbabr@gmail.com

ЗАКАЗАТЬ РАССЛЕДОВАНИЕ:
эл.почта: bratska.net.net@gmail.com

КОНТАКТЫ
Бурятия и Монголия: Станислав Цырь
Телеграм: @bur24_link_bot
эл.почта: bur.babr@gmail.com

Иркутск: Анастасия Суворова
Телеграм: @irk24_link_bot
эл.почта: irkbabr24@gmail.com

Красноярск: Ирина Манская
Телеграм: @kras24_link_bot
эл.почта: krasyar.babr@gmail.com

Новосибирск: Алина Обская
Телеграм: @nsk24_link_bot
эл.почта: nsk.babr@gmail.com

Томск: Николай Ушайкин
Телеграм: @tomsk24_link_bot
эл.почта: tomsk.babr@gmail.com

Прислать свою новость

ЗАКАЗАТЬ РАЗМЕЩЕНИЕ:
Рекламная группа "Экватор"
Телеграм: @babrobot_bot 
эл.почта: eqquatoria@gmail.com

СТРАТЕГИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО:
эл.почта: babrmarket@gmail.com

Подробнее о размещении

Отказ от ответственности

https://babr24.com/?auttxt=63
https://babr24.com/?auttxt=63
https://t.me/babr24_link_bot
mailto:newsbabr@gmail.com
mailto:bratska.net.net@gmail.com
https://t.me/bur24_link_bot
mailto:bur.babr@gmail.com
https://t.me/irk24_link_bot
mailto:irkbabr24@gmail.com
https://t.me/kras24_link_bot
mailto:krasyar.babr@gmail.com
https://t.me/nsk24_link_bot
mailto:nsk.babr@gmail.com
https://t.me/tomsk24_link_bot
mailto:tomsk.babr@gmail.com
mailto:newsbabr@gmail.com
https://t.me/babrobot_bot
mailto:eqquatoria@gmail.com
mailto:babrmarket@gmail.com
https://babr24.com/?sdoc=reklama
https://babr24.com/?sdoc=otvet


Правила перепечаток

Соглашение о франчайзинге

Что такое Бабр24

Вакансии

Статистика сайта

Архив

Календарь

Зеркала сайта

Версия системы: 3.1 Загрузка страницы, сек: 0 Генератор sitemap

https://babr24.com/?sdoc=copy
https://babr24.com/?sdoc=fran
https://babr24.com/?sdoc=babr
https://babr24.com/?sdoc=nexts
https://babr24.com/?sdoc=stat
https://babr24.com/?ev=arhiv
https://babr24.com/?ev=farh
https://babr24.com/?sdoc=mirror
https://babr24.com/?sdoc=vers_news
https://gensitemap.ru/
https://www.liveinternet.ru/click

	365 дней Сергея Еремина, или Что волнует красноярцев
	О чем же говорил мэр Еремин на своей прямой линии
	НАПИСАТЬ ГЛАВРЕДУ:
	ЗАКАЗАТЬ РАССЛЕДОВАНИЕ:
	КОНТАКТЫ
	ЗАКАЗАТЬ РАЗМЕЩЕНИЕ:
	СТРАТЕГИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО:



